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3°COMMISSIONE CONSILIARE 
                         LAVORI PUBBLICI  -  INFRASTRUTTURE – ATTIVITA’ PRODUTTIVE - ANNONA 

 

 

      L’anno duemiladiciotto (2018) il giorno 07 del mese di  Giugno    nella sala del consiglio 

comunale si è riunita la  III° Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 

10.30, ed in seconda convocazione alle ore 10.45,  

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario verbalizzante  il Geom. Antonio Mignolo  

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:  

     SUPPLENTI 

1 Lo Schiavo Filippo Presidente P  

2 Palamara Angelo Vice Presidente P  

3 Falduto Rossana Componente P  

4 Servelli Ivan Componente P Entra alle 11,16 

5 Polistena Gregorio Componente P  

6 Fatelli Elisa Componente P  

7 Valia Carmela Componente A De Lorenzo 

8 Lo Bianco Alfredo Componente P  

9 Schiavello Antonio Componente P  

10 Falduto Sabatino Componente P  

11 Russo Giovanni Componente P  

 12 Contartese Pasquale Componente A Massaria 

13 Roschetti Antonino      Componente P  

14 Tomaino Rosario Componente P  

15 Tedesco Francescantonio Componente P  

16 Fiorillo Maria Componente P  

 

Presiede la seduta il Presidente Filippo Lo Schiavo il quale fatto l’appello ed accertata la  presenza 

del numero legale , dichiara aperta la seduta in seconda convocazione  alle ore 10,45  

Chiede la parola in via preliminare il Commissario Schiavello. 

Schiavello: Ieri ho letto dell’approvazione del PSC da parte della Regione Calabria e 

dell’ottenimento di un  finanziamento per la realizzazione delle Barriere Soffolte, barriere la cui 

realizzazione è propedeutica al completamento del progetto di “ Riqualificazione del quartiere 

Pennello” voglio pertanto esprimere la mia soddisfazione e ringraziare l’Assessore Lombardo per il 

lavoro svolto.  

Lo Bianco: Faccio i complimenti a tutto il Consiglio Comunale per l’approvazione del PSC ed in 

particolare all’ex Assessore Pugliese per aver avviato la procedura di approvazione del PSC. 



 

 

 

De Lorenzo: I complimenti all’ex assessore Pugliese sono doverosi avendo lo stesso Assessore 

prodotto la parte più corposa e consistenze  di atti per l’Approvazione del PSC. 

Lo Bianco: Considerato che l’Ufficio Tecnico è sprovvisto di personale operaio, e che senza di esso 

l’ufficio non ha la possibilità di effettuare qualsivoglia tipo di manutenzione credo che bisogna 

attivarsi affinché si possa reperire il predetto personale. 

 Falduto . Approfitto della temporanea presenza dell’Ing. Callisti per avere notizie circa i 

finanziamenti che ha concesso la Regione Calabria; 

Callisti: Il progetto di € 570.000,00 finanziato dalla Regione Calabria prevede la realizzazione delle 

Barriere Soffolte  per ml 60 questo è un primo lotto e purtroppo non sarà sufficiente a sbloccare il 

progetto di “Riqualificazione del quartiere Pennello” vedremo se una parte degli con gli undici 

milione consessi alla  Protezione Civile subito dopo l’alluvione del 2006 , si potrà utilizzare per 

completare le barriere. 

Falduto: Chiedo di convocare l’Ing. Callisti per avere notizie più dettagliate sui finanziamenti 

ottenuti per la sistemazione dei Fossi, per il PSC e i fondi della Protezione Civile. 

Presidente : Convocherò per la prossima seduta utile l’Ing. Callisti per i chiarimenti richiesti.  

Alle ore 11,30 il Presidente dichiara chiusa la Commissione e  aggiornata come da calendario  

 

         Il Segretario                                                                                    Il Presidente                                                                                       

    Geom. Antonio Mignolo                                                            Filippo Lo Schiavo         


